

Titel der Drucksache:

Die Impulsregion e.V. - Benennung der
Mitglieder des Regionalbeirats

Drucksache

1101/24

Stadtrat

Entscheidungsvorlage

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Dienstberatung OB	25.07.2024	nicht öffentlich	Vorberatung
Hauptausschuss	13.08.2024	öffentlich	Vorberatung
Stadtrat	14.08.2024	öffentlich	Entscheidung

Beschlussvorschlag

01

Der Stadtrat benennt als Mitglieder des Regionalbeirats:

1. Frau / Herrn
2. Frau / Herrn
3. Frau / Herrn
4. Frau / Herrn
5. Frau / Herrn
6. Frau / Herrn

02

Der Stadtrat ordnet den unter Beschlusspunkt 01 benannten Mitgliedern folgende Stellvertreter zu:

1. Frau / Herrn
2. Frau / Herrn
3. Frau / Herrn
4. Frau / Herrn
5. Frau / Herrn
6. Frau / Herrn

25.07.2024, gez. A. Horn

Datum, Unterschrift

Nachhaltigkeitscontrolling <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	Demografisches Controlling <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
Finanzielle Auswirkungen <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja →	Nutzen/Einsparung <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt			
↓	Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
Deckung im Haushalt <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	Gesamtkosten EUR			
↓				
	2024	2025	2026	2027
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> Deckung siehe Entscheidungsvorschlag				

Fristwahrung

Ja Nein

Anlagenverzeichnis

Anlage 1: Impulsregion Vereinssatzung

Anlage 2: Impulsregion Geschäftsordnung Regionalbeirat

Die Anlagen liegen in den Fraktionen und im Bereich OB zur Einsichtnahme aus.

Sachverhalt

Der Verein „Die Impulsregion – Region Erfurt–Weimar-Jena-Weimarer Land“ wurde am 5. Dezember 2016 gegründet (Stadtratsbeschluss 1263/16). Vorgängerin war die Kommunale Arbeitsgemeinschaft „Impulsregion“, die bereits im Jahr 2004 gegründet worden war.

Dem Verein gehört ein Regionalbeirat an, der zu Beginn einer neuen Kommunalwahlperiode aufgestellt wird und für die Dauer ebendieser besteht (Anlage 1 - § 7).

Der Regionalbeirat tagt mindestens einmal jährlich. Er erörtert die Grundsätze der Kooperation und spricht Empfehlungen zur weiteren Entwicklung der Region aus. Die Sitzung des Regionalbeirates findet vor Ort oder digital statt.

Der Regionalbeirat setzt sich aus je 6 Vertretern (Stadtrats- bzw. Kreistagsmitgliedern) der beteiligten vier Gebietskörperschaften zusammen (Anlage 1 - § 10).

Gemäß Geschäftsordnung des Regionalbeirates sind die Vertreter des Regionalbeirates und deren Stellvertreter zu benennen (Anlage 2 - § 2 Absätze 2 und 3).